

Ich war dabei...

Liebe Schüler und Schülerinnen,



die aktuelle Situation ist für uns alle ungewöhnlich. Jeder erlebt die Corona Krise anders, viele Menschen haben Angst und Sorgen, aber auch Zeit, um Dinge zu tun, die man sonst nicht macht. Von dieser Zeit wird man noch reden und wissen, wenn ihr selbst schon Kinder oder Enkelkinder habt. Diese Zeit wird in die Geschichte der Menschheit eingehen, aber auch in eure persönliche Geschichte.

Ihr seid dabei!

Und ihr seid Zeitzeugen!

Später werden eure Kinder euch fragen, wie war das eigentlich in dieser Zeit? Wie war es vorher?
Was hast du gemacht?
Was hat deine Familie gemacht?
Hattet ihr genug zu essen?
Womit haben die Menschen sich beschäftigt?
Konntest du deine Großeltern sehen?
Kanntest du jemanden, der an Corona erkrankt war?
Wie hast du Ostern gefeiert oder musste das ausfallen?

Alles Fragen, die man dir später stellen wird. Aber, weil mit der Zeit ja nun alle Erlebnisse immer mehr verblassen, wollen wir versuchen, eure Erlebnisse und Gefühle während dieser Zeit festzuhalten. Und hier ist nun eure Aufgabe in Kunst:

- 1. Du gestaltest ein Bild im DIN A4 Format oder DIN A3 Format, auf dem du deine Erlebnisse in der Corona-Zeit festhält.
- 2. Dabei ist es egal, ob du dein Bild mit Bleistift zeichnest, es mit Farben malst oder eine Collage aus Zeitungen oder Text herstellst.
- 3. Du kannst auch gerne etwas zu deinem Bild schreiben.

Wenn dein Bild fertig ist, dann machst du ein schönes Foto, auf dem man alles gut sehen kann und schickst es per Email wieder an die untenstehende Adresse. Für die Aufgabe hast du diese Woche bis Freitag um 16 Uhr Zeit. Viel Spaß dabei!

b.weber-linke@ths-solingen.de